

ENTRE LOS MEJORES ESTABLECIMIENTOS PÚBLICOS DEL PAÍS

Liceo Bicentenario Zapallar de Curicó sacó la cara en la PAES

CURICÓ. En el puesto número 12 se ubicó el recinto curicano en la clasificación oficial de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), listado que encabezaron colegios de la Región Metropolitana.

Ese importante logro fue resaltado por el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, quien recordó que 231 mil personas que rindieron el examen están habilitadas para postular a las universidades.

"Rescatar al Liceo Bicentenario Zapallar de Curicó, dependien-

te del Municipio, que está en el lugar 12 de los colegios públicos, pero además rindió con 144 estudiantes el proceso de admisión 2025", indicó.

PRIVADOS

El representante del Gobierno comentó que el Colegio Orchard de Curicó tuvo un muy buen rendimiento con sus alumnos de cuarto año de enseñanza media. "Con 24 estudiantes que rindieron la prueba se ubica dentro de los 25 mejores del país (puesto 15)", dijo.

Agregó que en el caso de la Alianza Francesa "con 46 estudiantes está en el grupo de los 100 mejores colegios de Chile (lugar 67)".

Rodrigo Castro puntualizó que en esta ocasión se minimizó la diferencia entre hombres y mujeres. "Se mantiene mediana la brecha entre colegios TP (técnico profesional) HC (Humanista Científico), pero se mantiene la brecha entre colegios particulares pagados versus los subvencionados y públicos que reciben financiamiento del Estado", aseguró.



Liceo Zapallar de Curicó obtuvo el primer lugar entre los colegios públicos de la región.